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議 会 ト ピ ッ ク ス

　　市では、新型コロナウイルス
感染症に関する情報をホームペー
ジで随時お知らせしています。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

ちょっとひと言!!

市民市民のの声声 皆様のご意見は各委員会に伝え、
今後の市政へと活かしていきます！

～ 議 会 日 誌 ～

次の定例会は「令和 4年　第 2回　定例会」
6月 3日（金）開会の予定です。

〇 新型コロナウイルスの感染拡大などの状況によ
り、日程が変更になる場合があります。詳細は、
市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
　ibaraki.jp/page/dir000067.html）
〇 ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-

55-0111）へお問い合わせください。

広報委員会
委 員 長　貝　塚　俊　幸
副委員長　藤　﨑　仙一郎
委　　員　髙　木　　　正
　 〃 　　土　子　浩　正
　 〃 　　髙　野　市　郎
　 〃 　　伊勢山　仙　寿

　温暖な気候、少ない自然災害、恵まれたこの生活環境を次世代に残す。行政
も議会も私たちも共に、身の回りの小さなことから実践する。ごみの軽減、節電
節水、周囲への思いやり等々。持続可能な生活を送ること、小さな努力で、誰
もが個性を生かし互いを尊重し、幸せを実感できる格差の無い社会を築けると
信じます。戦争の無い平和な世界であり続けるために、行方市も声を大にして平
和へのメッセージを発し続けてください。心からの願いです。� （70 代　女性）

格差の無い社会、平和な世界を

　鹿島鉄道が廃線になってから15年が経過しました。付
近の風景も太陽光発電設備、民家が建ち並ぶなどかなり
変わってきました。鉄道が走っていた時の線路は、維持
管理がされきれいな状態でしたが、今の状態は背丈以上
に伸びた草木・雑草が生い茂り、一部付近は通学路にも
なっており大変危険です。跡地を見るたび草刈り等はで
きないものかとつくづく思っています。行政側が働きか
け所有者へ依頼できないでしょうか。良い解決策を考え
るのも行政側の仕事ではないでしょうか。�（50 代　男性）

鹿島鉄道跡地の維持管理について
　私は県道２号線を日常的に利用しています。ある
日のこと、雨天の中マイカーにて麻生公民館脇を走
行中、バスの停留所には、降雨と車からのしぶきを
傘で除けながらバス待ちをしている人がいた。しか
も足元は U 字溝の蓋上で、すぐ傍を車が通るので
安全な停留所とは言えない。当局には現地の状況を
確認していただき、バス待ちの人のためには、何を
どのようにしたら良いのか、交通弱者目線でその対
応をしてもらいたい。� （70 代　男性）

バス停留所の安全確保を

２月
　 ７ 日　過疎地域持続的発展対策特別委員会
　16 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　　庁舎建設等調査特別委員会
　24 日　議会運営委員会
　　　　　令和４年第１回定例会（開会）
　　　　　広報委員会
　28 日　議会運営委員会　本会議（一般質問）
３月
　 ２ 日　本会議（一般質問）
　 ４ 日　本会議　予算特別委員会
　 ７ 日　総務委員会
　 ８ 日　教育厚生委員会
　 ９ 日　経済建設委員会
　10 日　予算特別委員会
　11 日　新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　14 日　予算特別委員会
　15 日　予算特別委員会
　16 日　予算特別委員会
　　　　　議会運営委員会　全員協議会
　　　　　庁舎建設等調査特別委員会
　18 日　庁舎建設等調査特別委員会
　24 日　議会運営委員会
　　　　　令和４年第１回定例会（閉会）
　29 日　過疎地域持続的発展対策特別委員会
４月
　11 日　第１分科会及び第３分科会
　　　　　（新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会）
　12 日　広報委員会
　　　　　第２分科会（新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会）
　13 日　新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　15 日　庁舎建設等調査特別委員会
　20 日　総務委員会
　21 日　経済建設委員会
　28 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　　議会活性化特別委員会




